



Riesenradfreunden für die ganze Familie

Beitrag

Kurz entschlossen machte sich die Familie von Veronika und Christoph Kurz auf den Weg nach Prien-Stock, um mit dem dortigen Riesenrad einen richtigen Familienspaß zu haben. “Das war wirklich ein tolles Erlebnis, besonders für unsere Kinder Vitus und Ida” – so die Riesenradler nach ihrer Rückkehr aus der Gondel. Das Riesenrad am Chiemseeufer dreht sich noch bis Montag, 19. Juli und macht dann bis Anfang August eine Pause bzw. wird dann andernorts aufgebaut.

Foto: Veronika Kurz





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien am Chiemsee
4. Riesenrad am Chiemsee